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Ata 001/2022. Aos vinte e cinco dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, às 8h30 (oito 1 

horas e trinta minutos), na sala de reuniões do Instituto de Previdência do Município de 2 

Medianeira (IPREMED) no quarto andar do Paço Municipal José Della Pasqua, sito à Av. José 3 

Callegari, nº 647, Bairro Ipê, para reunião ordinária do respectivo conselho. Reuniram-se os 4 

membros do Conselho Fiscal de Previdência do IPREMED, Estela Holz, Maria Jaquelina 5 

Steinbach, Lais Marques Daminelli Abatti e Rosiane Limberger dos Santos Tonelli e como 6 

convidada a Diretora Administrativa e Financeira do IPREMED, Maria Gorete Marca, o 7 

Diretor Previdenciário Alexandro de Marque e o contador Filipe da Cunha Gonçalves. A 8 

Presidente do conselho Estela Holz deu início à reunião dando as boas vindas a todos e 9 

argumentou que a reunião tinha o objetivo de analisar como encerrou financeiramente o ano de 10 

2021 (Dois mil e vinte e um), bem como planejar as ações para o presente ano. Na sequência, a 11 

Diretora Maria Gorete iniciou a explicação das informações orçamentárias e financeiras 12 

referentes ao ano de 2021 (Dois mil e vinte um), assim temos que as arrecadações 13 

orçamentárias, são elas: as contribuições dos servidores (ativos, inativos e pensionistas), as 14 

compensações que o INSS repassa para o Instituto, a Contribuição Patronal repassada pelo 15 

Município de Medianeira, sendo a alíquota para grupo financeiro de 16,18% (dezesseis vírgula 16 

dezoito por cento) e para grupo capitalizado de 14% (catorze por cento) estas totalizaram R$ 17 

15.213.438,53 (Quinze milhões e duzentos e treze mil quatrocentos e trinta e oito reais e 18 

cinquenta e três centavos). Após, foram vistas as despesas orçamentárias referentes ao mesmo 19 

ano que totalizaram R$ 21.910.238,91 (Vinte e um milhões e novecentos e dez mil duzentos e 20 

trinta e oito reais e noventa e um centavos), sendo elas: despesas com aposentados e 21 

pensionistas, vencimentos e vantagens, obrigações patronais, diárias, passagens, material de 22 

consumo, consultorias, serviços pessoa jurídica, informática e compensação RGPS (valor que 23 

o IPREMED repassa para INSS). Neste quadro identificamos um déficit orçamentário de R$ 24 

6.696.800,38 (Seis milhões e seiscentos e noventa e seis mil e oitocentos reais e trinta e oito 25 

centavos). Terminamos o ano com 399 (Trezentos e noventa e nove) aposentados e 56 26 

(cinquenta e seis) pensionistas. O grupo financeiro é deficitário, com isso o Município fez 27 
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aportes que somaram de R$ 18.429.499,69 (Dezoito milhões e quatrocentos e vinte e nove mil 28 

quatrocentos e noventa e nove reais e sessenta e nove centavos) que somada com a taxa 29 

administrativa são consideradas entradas financeiras para o IPREMED. Em uma visão geral 30 

observamos então um superávit financeiro de R$ 12.443.378,79 (Doze milhões e quatrocentos 31 

e quarenta e três mil trezentos e setenta e oito reais e setenta e nove centavos) valor este 32 

caracterizado pelo total geral de entradas deduzindo as despesas. O Instituto inicia o ano com 33 

patrimônio financeiro de R$ 66.335.472,14 (Sessenta e seis milhões e trezentos e trinta e cinco 34 

mil quatrocentos e setenta e dois reais e quatorze centavos), sendo investidos em segmentos de 35 

renda fixa, variável e exterior. Para o ano de 2021, a Meta atuarial definida para o Instituto foi 36 

o IPCA + 5,43% (cinco vírgula quarenta e três por cento), ou seja, 16,01% (dezesseis vírgula 37 

zero um por cento) de rendimentos, a meta alcançada foi de 0,08% (zero vírgula zero oito por 38 

cento), foi explicada pelo ano atípico e cenário econômico desfavorável. Iniciamos no ano 39 

corrente com déficit orçamentário de 11.614.330,13 (Onze milhões e seiscentos e quatorze mil 40 

trezentos e trinta reais e treze centavos), para melhorarmos este cenário é necessária à união 41 

dos grupos financeiros e capitalizado, e com isso a diretora informou que foi um estudo e 42 

apresentado para administração uma solução em setembro de dois mil e vinte um e por falta de 43 

documentação e relatórios não ocorreu conforme o planejado. Neste sentido o conselho vai 44 

oficiar o departamento de Recursos Humanos e solicitar o prazo e andamento da tabela do 45 

calculo atuarial dos servidores ativos, para que assim continue o processo. A meta atuarial 46 

definida para o ano de 2022 foi IPCA + 5,04% (cinco vírgula zero quatro por cento), até o mês 47 

de fevereiro a intensão era atingir 2,39% (dois vírgula trinta e nove por centro) e foi alcançado 48 

0,80% (zero vírgula oitenta por cento), o conselho se comprometeu em acompanhar os 49 

rendimentos junto ao comitê de investimentos. Este conselho está de acordo com as 50 

informações repassadas e explicadas pela Diretora Administrativa e Financeira do IPREMED. 51 

A Diretora Administrativa e Financeira apresentou os contratos vigentes, onde nota-se que 52 

houve o acréscimo do sistema Dataprev, com contrato para 5 (cinco) anos, a função deste 53 

sistema é  realizar a gestão da Base de Dados Sociais Brasileira, que conta com dados pessoais 54 
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e sociais de todos os cidadãos, cruza-los e operar todos os programas sociais do Brasil.  A 55 

Presidente do Conselho então finalizou a reunião dizendo termos muito trabalho a ser feito, e 56 

que estará em nossas pautas o sistema pro-gestão e Comprev, além de outros assuntos 57 

pertinentes a este conselho, agradeceu a disponibilidade e esclarecimentos dos diretores e 58 

contador do IPREMED. Sem mais nada a constar, eu Lais Marques Daminelli Abatti, lavrei a 59 

presente ata, a qual segue devidamente aprovada e assinada por mim e demais presentes. 60 


